
新任職員の紹介
今年度の新任職員です。答えている項目は、血液型、星座 好き

な果物、動物、一言の順です。その内容から人物を想像してみて

ください。

参観日から・・・
ある学年の保護者から、脇元の北バス停留所の戸が渋く

椅子も板ががたがたしているという情報が寄せられました。

すぐ次の日、学校の方で状況を把握して、修復しました。

今回は、ちょうどよく早く対応でき

ましたが、いつもこのように対応で

きるとは限りません。できるだけ期

待に沿えるように対応したいとは思

いますが、できないものはできない

とはっきりさせたい考えています。

しかし、それも事案によりけりです。子どもの命に関わ

ることであるのに、できませんではすみません。そういう

ものは、各方面と相談し実施・実現できるように最大限の

配慮をしたいと思っています。 また、学校の方でも学区を

巡回して状況把握に努めていきたいと考えていますのでよ

ろしくお願いします。
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通 信 の 発 行
不定期ながら、校長通信を発行していきます。 んと座っている時代ではなく、子どもと接触して考えや気
学級担任が一生懸命苦労して学級通信を作っていま 持ちを把握していかなければならないと考えています。そ

す。一番暇そうに見える校長が何も発行しないのは、失 ういう意味からも、朝の玄関での挨拶や、休み時間の校内

礼と考えます。大上段に構えるつもりはありませんが、 徘徊を時々やっています。
いろいろな考えや情報を発信していきたいと思ってい 特に市浦小学校で特徴的なことは、ランチルームの存
ます。 在が大きいと思います。普通、学級担任以外の教師は職員
さて、早いもので入学式を実施して以来、１カ月ほどた 室で給食を食べます。しかし、ランチルー

ちました。学級担任ではありませんので個々の子どもの ムがあるので、子どもたちと一緒に食べ
詳しいところは把握できませんが、市浦の子どもたちの ることになります。この形態は担任を持た
様子もだいぶ分かりかけてきました。今、一番感じてい ない教師にとって非常に好都合なので
るところは、町の子どもにはない純粋さがあるというこ す。 毎日ですから、子どもの様子を逐一

とです。特に、低学年にそれを感じます。その濁りのない つかむことができます。子ども理解を深めるということは
心で、ずっと進級していってくれることを望んでいます。 子どもの望ましい発達を手助けするということにもなりま
ところで、私は週１時間、３年生の習字を指導していま す。子どもの様子を多く知るということは、いじめ防止の

す。これは、流れの激しい今の世相をみると校長室にで 役も担っています。

いじめは人権侵害です
入学式、参観日で強調したことは、いじめは人権

侵害ということです。それ故、絶対許されるもので

はないのです。

学校では、いじめに対して厳しい姿

勢で臨むことを職員で確認していま

す。朝の集会の時間を利用して、人

権集会を行いました。教師の寸劇を

通していじめについて考えてもらお

うという企画です。それを見る子どもたちの真剣な

目が、印象に残りました。今の時代は、都会だから、

田舎だからというような考え方は通用しません。ど

こでも同じことが起こりうることを想定して取り組

まなければなりません。意見や要望、情報等があり

ましたら学級担任を通してお寄せください。

米塚昇（校長）双子座、
バ ナ ナ 、 ゴ リ ラ 。 １ 年
生 が 多 く い る 学 校 は に
ぎ や か で い い で す ね 。

内田了 （教務 ）牡羊 座、サ ク
ランボ 、馬。 １６年 前に十 三
小学校で勤務しました 。また、
当地へ 戻れた ことに 感謝し て
います。

松本桂（３年担任 ）獅子座、
メロン、 ウサギ・ 犬。市浦
の子ども たちの笑 顔にいや
されています。

世永文枝（２年担任）乙女座、
パイ ナップ ル、猫 。子ど もた
ちの 元気な パワー に負け ない
ようにがんばります！！

古川 和香子 （調理 員）魚 座、
マン ゴー、 ウサギ 。毎日 、楽
しく 仕事を させて いただ いて
います。

佐 藤 典 子 （ 技 能 主 事 ） 魚
座 、 桃 、 犬 。 子 ど も た ち
と の ふ れ あ い を 楽 し み な
がら頑張ります。

４月以来、まだ一度も全校児童全員が出席した日が

ありません。寒い日が多かったのも事実です。また、大

事をとらせて欠
丈 夫 な 体

席し、お家で体

調管理をしてい るのかもしれま

せん。早く全員出席の日が来ればいいと思っているこの

頃です。（続けて休んでいる児童はいません。）

運動会の練習いろいろ

体育館から、応援の太鼓の音が響いてきました。ど

ういうことをやっているのかのぞいてみました。６年

生が中心になっての応援練習でした。向き合って振り

付けしても左右が逆になるので、同じ向きに体勢を変

えて説明していました。説明する声もはきはきしてい

て、気持ちがよかったです。下学年の子どもたちも、

チーム意識を持って応援練習に熱が入っていたようで

した。当日は、きっと晴天でしょう。




